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Aos vinte e seis dias do mês de Junho de 2.017, às dezenove horas, em nossa sede social, 
realizou-se mais uma Reunião do Conselho Deliberativo do Cerâmica Clube, com a 
presença dos seguintes Conselheiros: Edson Henrique Mantovani, Geusa Maria Cavalieri, 
José Carlos Casagrande, Jose Henrique Della Torre, José Mauro Domingues, José Serafim 
Guarnieri, Luiz Claudio de Moraes Martins, Maria Eda Brunheroto, Rodnei Eduardo da 
Silva, e Valdir Galiano, e ausentes os Conselheiros, Carlos Henrique Vieira, Edmar Allan 
Pissinatti, Hudson David Pereira, Ricardo Mendes da Silva, Wagner Alexandre da Silva, 
que justificaram suas faltas por motivo de trabalho ou particular e foram aceitas por 
todos. Dando sequência à reunião o Sr. Presidente agradeceu a presença e informou que 
o secretário, José Mauro pediu sua substituição do cargo, houve a indicação do nome do 
membro Geusa Maria Cavalieri o que foi aceito por todos, sendo que, o Conselheiro Sr. 
José Mauro passou a integrar a Comissão de Sindicâncias do Clube, o Sr. Presidente 
aproveitou para comentar sobre os membros do Conselho que estão com dificuldade 
para assinar a inclusão de novos associados. Dando andamento na reunião conforme a 
pauta foi lida a Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo realizada em 29 de 
maio de 2017, prosseguindo foram apresentados os Documentos Contábeis,  Balancete 
Analítico referente ao mês de maio 2017, no sistema contábil por Regime de 
Competência, Balancete de Verificação de Eventos, Balancete de Verificação de Jantas do 
mês de maio, Relação dos Eventos para o mês de julho de 2017, Relatório de 
Inadimplência das mensalidades competência abril de 2017 a serem recebidas em maio 
de 2017, Relatório Acumulado das inadimplências a receber, de 01 de janeiro de 2000 até 
31 de maio de 2017, Evolução do Quadro de Títulos e Relação dos Contratos de Aluguéis 
realizados em Maio de 2017. Na sequencia foi lida a Ata da Reunião da Diretoria 
Executiva realizada no dia 22 de maio de 2017, os comentários e solicitações estão 
registrados nesta ata no item Assuntos Gerais, o Presidente questionou a amplitude dos 
dados da ata e dos saldos bancários dos meses de maio e junho e explanou aos 
Conselheiros a denúncia feita a CETESB sobre a drenagem da água pluvial da Rua Américo 
Luiz Caveanha, todos concordaram e aprovaram a iniciativa.  
ASSUNTOS GERAIS: 
O Sr. Presidente do Conselho, passando a palavra aos Conselheiros para 
questionamentos e duvidas a serem solicitadas a Diretoria Executiva em relação à Ata  da 
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reunião de 22 de maio 2017. No item 9 da pauta da Diretoria Executiva foi sugerido a 
maior divulgação dos problemas. O Conselho solicita que os balancetes contábeis 
deverão ser apresentados para melhor analise e interpretação. O conselheiro José Carlos 
Casagrande explicou sobre o atraso nas apresentações das danças da festa Junina, o 
Conselheiro José Mauro sugeriu que fosse implantada uma prestação de contas 
relacionadas às obras da reforma do clube para apreciação e acompanhamento dos 
membros da Comissão de Obras e sobre a necessidade da criação de um fundo de obras, 
sugeriu ainda, que, fosse criado um local próximo do bar das piscinas para a colocação de 
cadeiras para banho de sol dos usuários do clube na época de inverno. O conselheiro Luís 
Cláudio reforçou que há necessidade de reforçar os eventos no inverno para minimizar as 
inadimplências, a Conselheira Geusa Maria questionou se o Clube tem promoter e se este 
está em atividade. O Conselheiro Jose Henrique sugeriu o agendamento da avaliação 
médica pela Secretaria do Clube no ato do seu pagamento. A conselheira Maria Eda 
informou que entrou em contato com a Coordenadora de Esportes para continuarem 
com os projetos somente em agosto em virtude da Integração, Campeonato e 
organização da MECC. O conselheiro José Mauro, também informou que todos os livros 
de Atas da gestão de 2011 a 2013 foram encadernados e passou a Secretária Geusa 
Maria a chave do armário onde são guardados os livros do Conselho.  Nada mais havendo 
para ser tratado, o senhor Presidente deu por encerrada a reunião, às 21h45min. Eu 
Geusa Maria Cavalieri, secretariei e lavrei a presente ata que após lida e assinada será 
arquivada em arquivo próprio e divulgada no site do Clube. 
 
Mogi Guaçu, 26 de junho de 2017.  
 
 
_______________________________  ___________________________ 
Jose Serafim Guarnieri     Geusa Maria Cavalieri 
Presidente       Secretária 


